

375

19. November 1943

lage für eine Diskussion zu halten? Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie ein solches Referat übernehmen und mir das Thema, über das Sie sprechen wollten, mitteilen. Mit besten Grüßen und

Heil Hitler!

Herrn
Studentenrat Dr. Karl Göttinger

Gießen
Moltkestr. 10

Lieber Herr Doktor!

Ich möchte mir heute die Anfrage erlauben, wie es mit Ihren Arbeiten über die Besprechungen zum west- und ostfränkischen Adel steht. Bei dieser Gelegenheit möchte ich Ihnen mitteilen, daß ich in Aussicht habe, im Laufe des Winters eine Besprechung zu veranstalten, die sich neben der Frage der Entstehung des hohen Adels mit genealogischen Problemen grundsätzlich befassen soll. Vor allem anderen möchte ich die Bedeutung der Genealogie für die Verfassungsgeschichte für die politische Geschichte feststellen und dabei von konkreten Beispielen ausgehen. Wäre es Ihnen möglich, ein kurzes Referat als Grundlage